



La decisión de aplicación de aranceles a México grosera, brutal y violatoria, señala Monreal

- >> Afirma que frente a este tipo de circunstancias en contra de una nación debe haber unidad
- >> Las decisiones que la presidenta de la República tome “nosotros las respaldaremos en el Congreso de la Unión”, subrayó
- >> «La presidenta tiene mucho pueblo y de que no vamos a admitir atropellos, ni abusos en contra de nuestra nación», señaló.
- >> «PAN y PRI son indispensables, no voy a descalificarlos, sino a invitarlos a que se sumen a una gran cruzada en defensa de la patria», dijo



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, calificó como una decisión unilateral grosera, brutal contra la economía nacional y violatoria del Tratado de Libre Comercio entre Estados Unidos, México y Canadá, el arancel del



25 por ciento impuesto a las mercancías mexicanas por parte del presidente Donald Trump.

En entrevista recalcó que se trata de una de las agresiones más duras que ha tenido México en su historia independiente. “No es admisible, no puede ser aceptada una decisión unilateral de tal magnitud porque afecta bastante a la economía, a la soberanía, a los mexicanos y a las mexicanas”.

Cuando se presentan este tipo de circunstancias en contra de una nación como México, afirmó, “debemos estar unidos, porque si no la debilidad genera facilidad para vencernos”.

Al preguntarle si nuevamente llama a la oposición a cerrar filas en torno a la Presidenta, externo «sí, al PAN, al PRI. No lo referí en lo personal, pero son indispensables, no voy a descalificarlos, sino a invitarlos a que se sumen a una gran cruzada en defensa de la patria».

Monreal Ávila destacó que se violó el tratado comercial, con el pretexto de que México protegía al fentanilo o los traficantes de drogas, “lo que me parece totalmente falso. No puede de ninguna manera ninguna persona y menos un servidor público como Donald Trump señalar que México protege cárteles”.

Resaltó que es una afirmación muy dolosa, falsa y totalmente fantasiosa de un líder político, quizás el más importante en la historia del mundo o en el momento en el que vivimos de las naciones del mundo, el más poderoso, pero nosotros tenemos que resistir.

Con esa medida –advirtió– “todos vamos a perder, también ellos, pero es muy lamentable, por lo que las decisiones que la presidenta Claudia Sheinbaum tome nosotros las respaldaremos en el Congreso de la Unión”.

Sostuvo que, en mayor o menor medida, la imposición de aranceles unilateral del presidente Trump contra otros países y no solo para México, es una medida absurda, ilegal y abusiva.

Aclaró que México ha actuado con cautela y deberá caminar junto con otras naciones afectadas. “Deberíamos estar sumados. Es correcto que la presidenta convoque a aquellos primeros ministros de la comunidad económica europea, de la Unión Europea que también están siendo afectados, incluyendo otros países del mundo que están siendo afectados. Yo sí creo eso”.



Hizo notar que si Estados Unidos impone aranceles mañana o la semana que entra, México está en su derecho de imponer aranceles; por ello, el presidente Trump, adelantándose a eso, “dice si México reacciona y me impone aranceles a mis mercancías voy a subir el arancel”.

Sí, pero finalmente estaremos en una guerra de aranceles también México lo subiría. Eso no es decisión del Poder Legislativo, sino es decisión del Ejecutivo, en este caso de la presidenta de la República, dijo.

En este sentido, subrayó que “la decisión que tome la presidenta Sheinbaum nosotros la vamos a abrazar bien, nosotros la vamos a respaldar, nosotros vamos a encabezar con ella y lo que decida la mayoría calificada en el Congreso la vamos a apoyar. No la vamos a dejar sola, y ojalá y no exista el criterio partidista, el credo religioso o el odio el que predomine frente a la defensa de la nación, porque la patria es primero”, enfatizó.

«Es un mensaje para el gobierno de Estados Unidos de que la presidenta tiene mucho pueblo y de que no vamos a admitir atropellos, ni abusos en contra de nuestra nación», apuntó.

<https://lineapolitica.com/la-decision-daplicacion-de-aranceles-a-mexico-grosera-brutal-y-violatoria-senala-monreal/>